



Numazu association for International Communications & Exchanges

Vol.39

発行日 2001年 2月 28日

発行者 NICE 沼津国際交流協会
(企画広報部会)所在地 沼津市御幸町 16 番 1号
(事務局) 沼津市役所市民生活課国際交流室内

☎0559-34-2529



第9回 春節祭

第9回春節祭の前日27日に会場設営と軽食準備のため集まつたスタッフは、冷たい雨が落ちてくる空を見上げて、明日の天気を心配していましたが、願いが通じたのか、当日は晴れの暖かい日となりました。

受け付け前からたくさんの参加者が集まり、開始時刻には300枚用意したチケットがほとんど売れてしましました。



午後1時、小林会長の中国語を交えた挨拶で第9回春節祭が始まりました。

市内在住の津軽三味線「海峡」のみなさんによる演奏は音響の悪い広い空間でも、津軽三味線の力強く、身体中に響きわたる音色で会場を沸かしました。



本多部会長が中国語で挨拶をした後、軽食タイムに入りました。軽食の中華おこわと水餃子は、前日からスタッフが真心こめて手作りした本格的なもので、参加者に大変好評でした。



星舟流星舟会代表、白松美智子さん（表紙右下写真）による詩舞は、外国人はもとより、日

本の芸能に接する機会が少なくなっている日本人にも新鮮に映りました。



中国語の歌では、米久の研修生や在住の中国人たちが母国のがを高らかに歌い、マイクを必要としないその音量には驚かされました。

国際大会の公式種目にもなっている42式の総合太極拳を桐山千尋さんが優雅に、また中国武術でもっともよく用いられている刀術を、山端太星さん（表紙左上写真）が迅速に力強く演舞すると、会場から中国語で「好！」の掛け声がかかりました。



恒例になったダンスは、賑やかな音頭にあわせて楽しくステップをふみました。

お楽しみ福引抽選会では、当選番号が呼ばれるたびに、あちらこちらから歓声が上がりいました。

本年の参加者は320名を超え、遠くは長野県や浜松からの参加者があり、中国人の参加者も80名を超える盛大なものになりました。

なお来年は10回目となります。更なる発展のために、会員はもとより、一般の方々の企画提案を募集しています。

友好都市 中国岳陽市への留学生の募集

留学期間 平成13年9月からの
半年間、1年間、1年以上

詳しくは、NICE事務局まで

カラマズーブル会ニュース

Year-End Party

平成12年の12月9日(土)在住の外国人の方と一緒に、年忘れのパーティーを千本プラザで盛大に行いました。今年は、全体で112名の参加があり、そのうち外国人が31名参加されました。一人一品持ち寄りのポットラックディナーでは、自国の自慢料理を作ってくれた参加者もあり、和やかな雰囲気で交流をすることができました。また、今年で2回目の企画である仮装大会もすっかり定着し、楽しい衣装をまといながら、おののダンスを楽しみました。このダンスを盛り上げてくれたジャズバンド<チョリソ>の演奏もあり、会場に集まった人たちからしばしば拍手が贈られました。

終わりに仮装大会の表彰を終えて、参加者全員に、サンタからのクリスマスプレゼントが贈られました。



吉川 薫さんからのお便り

カラマズーに留学中の吉川薫さんから近況報告の手紙が届きました。

ずいぶん遅れてしまって申し訳ありませんが、あけましておめでとうございます。

2000年は、飛ぶように過ぎていってしまいました…。

さて、アメリカに来て早5ヶ月が経とうとしています。私の英語力も、日増しに上達しているように思います。最初の2ヶ月は、ホームシックになるし、英語は上手くないしで大変でした。ホストファミリーともずいぶん慣れて、毎日楽しく過ごしています。ホストマザーは、とても料理が上手で、「アメリカ人は、外食ばかり

している」という私の常識は、間違っていました。アメリカに来て、今まで私が想像していたアメリカは、ずいぶん間違いが多かったんだなあ、と驚きました。思ったほど恐くないです。クリスマスには、フロリダのディズニーワールドに連れて行ってもらい、東京のそれとは比較できない大きさに驚きました。Kalamazooでは今、史上最多の大雪に見舞われています。毎日、降る降る…でKalamazooの住人でさえ、「信じられない」というほどです。沼津では、あまり降らない上に、降っても積もらないので、私としてはラッキーな年に訪れることが出来て、幸運だ、と一人浮かれています。

最初の頃は、「私が選ばれて本当によかったんだろうか」と不安な日々がありました。今は、みなさんに心から感謝しています。毎日が新鮮で、呼吸しきれないほどいろいろなことがあります。笑っている日もあれば、泣いている日もあり、辛くないとはいえませんが、この一年が一生ものの私の宝になることは、確かです。それでは、みなさんに良い年が訪れますように…。



カラマズー市公立高校への留学生募集

留学期間 平成13年8月～平成14年7月

詳しくはNICE事務局まで

国際理解教育部会

“みんなの日本語” 教え方講座

「日本語を語る会」のボランティア講師のための講座が3回シリーズで行われ毎回約30名の講師が参加しました。

今回の講師は、現在「日本語を語る会」が使用している教科書を選定する際に相談に乗ってくださった伊藤真智子先生にお願いしました。伊藤先生は、日本YWCA副会長、静岡YWCA会長、静岡市国際交流協会の日本語講座の講師などをされているハードスケジュールの中、講座の準備のためにわざわざ「日本語を語る会」を見に来られるなど大変情熱あふれる先生でした。



講座の1～2回目は、参加者が数人ずつのグループに分かれて話し合ったり発表したりと、ただ一方的に講師の話を聞くだけではなく全員が参加する形で行われ、特に、各グループの一人が教師役、残りが生徒役になって行う実習では、参加者全員で意見や感想を出し合ったり、これまでにない形の講習を経験しました。



国際交流 なんでも情報室

国際スポーツ交流会に参加しませんか

とき	平成13年3月11日(日)
ところ	勤労者体育センター (沼津市民文化センター東側)
内容	バスケットボール、バレーボール バドミントン、綱引きなど
定員	日本人50名　外国人50名 いずれも先着順
参加費	無料
持ち物	体育館シューズ、タオル
申込み	NICE事務局まで



会費納入のお願い

平成12年度の年会費を未納の方は、下記のいずれかの方法でお支払いをお願いします。

1. 現金持参 沼津市役所市民生活課
国際交流室（2F）内
沼津国際交流協会事務局
2. 銀行振込 駿河銀行本店
(普通) 1563774
沼津国際交流協会

お申し込み・お問い合わせ等は
協会事務局
(市役所・市民生活課国際交流室内)
(TEL) 0559-34-2529